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44 
Excelentíssi

mo senhor 
" os 

Ronaldo Alves Bento 
ARIOSIA 1 

Presidente da Câmara Municipal de Mariana 8W M 

Dileto Plenário, 

O vereador da Câmara Municipal de Mariana, JOSÉ ANTUNES VIEIRA, no uso de suas atribuições legais e 

regimentalmente amparado, apresenta a Mesa, que ouvido o Plenário e após aprovado, requer que seja 

encaminhado o presente procedimento ao Chefe Interino do Poder Executivo, Sr. Juliano Vasconcelos 

Gonçalves e ao Secretário Municipal de Desenvolvimento Rural, Sr. Duarte Gonçalves. 

Considerando a demanda existente no nosso Município, a Resolução Normativa ANEEL nº 175, de 28 de 

novembro de 2005, que instituiu o Programa de Eletrificação Rural para realizar as ligações rurais, com 

aporte de recursos dos governos Federal e Estadual e da Concessionária e que em 27/04/18, e o Decreto 

nº 9.357 prorrogou o prazo do Programa de Eletrificação Rural até dezembro de 2022, requer que seja 

encaminhado a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

e O Município aderiu ao Programa Eletrificação Rural? Em caso afirmativo, enviar toda 

documentação pertinente ao assunto, a programação da obra e o cronograma da execução 

contendo as fases do programa, a data do início e do término. 

e Em caso negativo, justificar porque o Município não aderiu ao programa, uma vez que existe uma 

grande demanda e o custo do serviço é alto se contratado com a CEMIG e a grande maioria dos 

moradores da zona rural não tem condições financeiras de arcar com o custo do serviço. 

e Qualaformaqueomunicípio de Marina vai utilizar para atender a demanda existente em relação 

a Eletrificação Rural? 

e OMunicípio possui cadastro das famílias e/ou propriedades rurais ainda não contempladas com a 

eletrificação rural? Em caso positivo, encaminhar a relação contendo nomes e endereços. 

e Quantas famílias foram beneficiadas com eletrificação rural nos últimos 8 anos. Encaminhar 

relação com nomes e endereços e valor pago por cada propriedade especificando o nome do 

beneficiário. E o valor total gasto. 

Saudações Legislativas, 

Mariana, 10 de fevereiro de 2021. 

o . . 
José Antunes Vieira 

Vereador - MDB 
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Câmara Municipal de Mariana 
Protocolado sobnº <a 

Excelentíssimo senhor 
| Ronaldo Alves Bento 

Em IO /OSAZÃ /_U [S Presidente da Câmara Municipal de Mariana i , 
Xortt t SPaurlo. 

Requerimento nº 452 /2021 

Dileto Plenário, 

O vereador da Câmara Municipal de Mariana, JOSÉ ANTUNES VIEIRA, no uso de suas atribuições legais e regimentalmente amparado, apresenta a Mesa, que ouvido o Plenário e após aprovado, requer que seja encaminhado o presente procedimento ao Chefe Interino do Poder Executivo, Sr. Juliano Vasconcelos Gonçalves e ao Secretário Municipal de Cultura, Patrimônio Histórico, Turismo e Lazer, Sr. Cristiano Cassimiro requerendo as seguintes informações: 

º — QUESEJA ENVIADO A ESTA CASA DE LEIS O PLANO DE TRABALHO DA VALORIZAÇÃO DA CULTURA LOCAL, DOS PATRIMÔNIOS MATERAIS E MATERIAS DOS NOSSOS DISTRITOS: BAN DEIRANTES, PADRE VIEGAS, CACHOEIRA DO BRUMADO, MONSENHOR HORTA, ÁGUAS CLARAS, CLÁUDIO MANOEL, FURQUIM, CAMARGOS, SANTA RITA DURÃO E PASSAGEM DE MARIANA. 

Justificativa: 

A valorização do patrimônio histórico cultural é a valorização da identidade que moida as 
pessoas. Por isso, preservar as paisagens, as obras de arte, as festas populares, a culinária 
ou qualquer outro elemento cultural de um povo, é manter a identidade desse povo. A 
valorização da cuiltura loca fortalece as comunidades nas quais essa cultura se insere e estimula o 
desenvolvimento sociai e econômico 

Saudações Legislativas, 

Mariana, 10 de fevereiro de 2021. 

htunes Vieira KETSA A PNAA É 
Vereador - MDB 

PS E AILA ARIIRES EE 
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Requerimento nº 4D /2020 

Excelentíssimo senhor Drat TBAA '40 Ronaldo Alves Bento ' Presidente da Câmara Municipal de Mariana | w'GãlZl 36 :'QG 

Dileto Plenário, ' SÓOJW Qw*xl— 

O vereador da Câmara Municipal de Mariana, JOSÉ ANTUNES VIEIRA, no uso de suas atribuições legais e regimentalmente amparado, apresenta a Mesa, que ouvido o Plenário e após aprovado, requer que seja encaminhado o presente procedimento ao COMPAT — CONSELHO MUNICIPAL DE PATRIMÔNIO CULTURAL - MARIANA - MG para prestar informações sobre a CAPELA DE NOSSA SENHORA DAS NEVES NO DISTRITO DE CLÁUDIO MANOEL. 

º —Considerando que Mariana, é uma das cidades que mais cuida, preserva e investe em patrimônio histórico e cultural e as importantes deliberações do COMPAT na utilização dos recursos conquistados pelo Município, na restauração de importantes monumentos arquitetônicos e artísticos, requeiro informação se a reforma e / ou restauração da Capela de Nossa Senhora das Neves localizada no distrito de Cláudio Manoel estão previstas na pauta de discussões, análises e deliberações, nas ações de 2021, deste 
Conselho. 

º Em caso afirmativo, qual previsão para liberação do recurso e início das obras? 

e Se negativo, considerando a necessidade da realização das intervenções e a 
expectativa em torno de R$ 1,2 milhões para serem investidos nas políticas públicas de 
preservação do patrimônio histórico cultural em 2021, há possibilidade de viabilização 
por meio deste conceituado Conselho da reforma e/ ou restauração da Capela de 
Nossa Senhora das Neves? 

Justificativa: 

Justífica-se tal requerimento, uma vez que trata-se de demanda apresentada pela Associação 
dos Moradores de Cláudio Manoel com a finalidade de zelar pelo patrimônio histórico, manter o 
atrativo cultural e as tradicionais festas religiosaS. 

Saudações Legislativas, 

Mariana, 18 de janeiro de 2021. 

José Antunes Vieira 

Vereador - MDB 
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Requerimento nº 2S /2020 
[ IVIARRA IVILINE IDAL DE MA D V j r | UA V vNA i ) PAA A 

Excelentíssimo senhor FUIULUIGU ) SOP nº” _“59 Ronaldo Alves Bento EM s/ T= 
Presidente da Câmara Municipal de Mariana H OS/oalz | / 4S u“S 

Dileto Plenário, “W SPQHU—QQ—- 

O vereador da Câmara Municipal de Mariana, JOSÉ ANTUNES VIEIRA, no uso de 
suas atribuições legais e regimentalmente amparado, apresenta a Mesa, que ouvido o 
Plenário e após aprovado, requer que seja encaminhado o presente procedimento ao 
Chefe Interino do Poder Executivo, Sr. Juliano Vasconcelos Gonçalves e ao Sr. Antônio 
Marcos Ramos de Freitas, Secretário Municipal de Defesa Social e estenda o convite 
ao Comando da Polícia Militar 

AGENDAMENTO DE REUNIÃO PRESENCIAL, OBEDECENDO AS REMENDAÇÕES 
DA OMS QUANTO AO USO DE MÁSCARAS, ÁLCOOL GEL E DISTANCIAMENTO, 
COM A SECRETARIA DE DEFESA SOCIAL, POLÍCIA MILITAR E ASSOCIAÇÃO 
DOS MORADORES DO DISTRITO DE CLÁUDIO MANOEL PARA TRATAREM 
SOBRE A POSSIBILIDADE DE RONDAS PERÍODICAS REALZADAS PELA 
PATRULHA RURAL E / OU POLÍCIA MILITAR A FIM DE COIBIR A AÇÃO DE 
ASSALTANTES, TRÁFICO E O USO DE DROGAS NA PRAÇA DO PATRIMÔNIO, 
ALÉM DE CONTROLAR E FISCALIZAR O BARULHO EXCESSIVO PROVOCADO 
POR SONS AUTOMOTIVOS E MOTOS COM DESCARGAS ABERTAS QUE 
TRANSITAM EM ALTA VELOCIDADE. 

Justificativa: 

Justifica-se tal requerimento, uma vez que trata-se de demanda apresentada ao 
vereador abaixo-assinado pela Associação dos Moradores de Cláudio Manoel com a 
finalidade de proteger os cidadãos e toda região. 

Saudações Legislativas, 

Mariana, 18 de janeiro de 2021. 

José Antunes Vieira 

Vereador - MDB 
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Requerimento nº Q23/2021 v o 
Excelentíssimo senhor FIOtOCOINAdI SO! ªªõ " Ronaldo Bento a ) TS 
Presidente da Câmara Municipal de Mariana Em Exercício W - º?f O'HZL'?' O! 

Dileto Plenário, 

O Vereador da Câmara Municipal de Mariana, Jose Antunes Vieira, no uso de suas atribuições legais e regimentalmente amparado, apresenta a Mesa, que ouvido o Plenário e após 
aprovado requer que seja encaminhado cópia do presente ao Chefe do Poder Executivo para 
que nos prazos da lei envie a esta Casa referente a Implantação do saneamento básico na 
Rua Pau Brasil no bairro Rosário: 

» Há previsão no orçamento municipal para implantação do saneamento básico 
na referida rua? Em caso afirmativo qual a Previsão do inicio das Obras. Em 
caso negativo quais as medidas serão tomadas para diminuir as problemas 
local. 

A Lei do Saneamento Básicos nº 11.445/2007 regulamenta, e determina as diretrizes para o Plano 
Nacional de Saneamento Básico (Plansab), ratificando a responsabilidade do município em 
elaborar um plano de saneamento básico municipal, entre outros pontos. 

O Plansab delimita o saneamento básico em quatro componentes: 

* O abastecimento de água, cujo fornecimento deve ser viabilizado por meio de rede de 
distribuição, poço, nascente ou cisterna, com canalização interna, em qualquer caso, sem 
intermitências; 

« —O esgotamento sanitário correspondente à coleta de esgotos seguida de tratamento, o uso 
de fossa séptica sucedida por pós-tratamento ou unidade de disposição final, 
adequadamente projetada e construída; 

* —Omanejo de resíduos sólidos, que são a coleta direta, na área urbana, com frequência diária 
ou em dias alternados, e a destinação final ambientalmente adequada dos resíduos; e a 
coleta direta ou indireta, na área rural, e a destinação final ambientalmente adequada dos 
resíduos; 

º A drenagem de águas pluviais urbanas, cujo atendimento deve ser concretizado por 
intermédio de edificações de estruturas físicas que previnam as cidades contra enchentes 
ou inundações. 

Diante do exposto, o requerimento se faz pertinente, uma vez que, a referida rua carece 
de qualquer tipo de saneamento básico, necessitando desta forma da interversão para 
realização de políticas públicas e conseguentemente a implantação da do saneamento na 
referida Rua. 

P 

José Antunes Vieira — 
Vereador - MDBVARA 

L ES E 
AP? 
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Requerimento nº QGS /2021 

Excelentíssimo senhor 

Ronaldo Alves Bento Oos 
Presidente da Câmara Municipal de Mariana Ot Olhk t 2S 

J 

Dileto Plenário, %“WSW 

O vereador da Câmara Municipal de Mariana, JOSÉ ANTUNES VIEIRA, no uso 
de suas atribuições legais e regimentalmente amparado, apresenta a Mesa, que 
ouvido o Plenário e após aprovado, requer que seja encaminhado cópia do presente 
ao Chefe do Poder Executivo para que o mesmo providencie junto à Secretaria de 
Obras a apresentação do estudo de viabilidade técnica, bem como o Projeto de 
execução da obra do NOVO ACESSO AO BAIRRO CABANAS, iniciado no mês de 
outubro de 2020. 

Ressaltamos a importância do, cumprimento dos prazos regimentais fim de 

que o Legislativo possa cumprir seu papel de fiscalizar e acompanhar todos os atos 

do Executivo Municipal. 

Saudações Legislativas, 

Mariana, O6 de janeiro de 2021. 

osé Antunes Vieira 

Vereador - MDB
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Requerimento nº (O %$ /2021 

Excelentíssimo senhor O# 
Ronaldo Alves Bento Os/oLt> 1 S 
Presidente da Câmara Municipal de Mariana 2 

MM 

O vereador da Câmara Municipal de Mariana, JOSÉ ANTUNES VIEIRA, no uso de suas atribuições 
legais e regimentalmente amparado, apresenta a Mesa, que ouvido o Plenário e após aprovado, 
requer que seja encaminhado o presente procedimento ao Chefe do Poder Executivo ao Sr. 
Antônio Marcos Ramos de Freitas, Secretário Municipal de Defesa Social e ao Chefe do Demutran, 
para que nos prazos da lei, encaminhem a seguinte informação: 

Dileto Plenário, 

« —Possibilidade de mudança no trânsito da Rua Acre, sentido Rua Ceará, Bairro Colina, de 
forma que somente desça, tendo em vista o estreitamento da curva, e a falta de respeito 
dos motoristas, principalmente em horário de pico. 

Justificativa: 

Justifica-se tal requerimento considerando que há um grande trafego de veículos 

como caminhões pesados, vans, micro ônibus para ter acesso ao asfalto, em direção à Samarco 

ou Ponte Nova, além disso soma-se a falta de respeito dos motoristas, principalmente em horário 

de pico que deixam seus veículos estacionados diariamente, nos dois sentidos, prejudicando ainda 

mais o trânsito. 

Saudações Legislativas, 

Mariana, 07 de janeiro de 2021. 

4%0515 Antunes Vieira .a 

Vereador - MDB ARA MUNICIPAL UE MARIANA 
HIDADE & DIDONIADSO 

APÍR ».?/ª " *'*&L.«“f« 


